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Bafafá 1 

Com o advento da internet e das 
redes sociais, o mundo ficou 
conectado. Se por um lado a 
conectividade é positiva pela 
agilidade nas informações, a 
mesma velocidade também cria 
situações inusitadas, 
principalmente para os políticos. 
Em Jundiaí, vários são os sites, 
blogs e fan pages criadas desde o 
início deste ano, com a promessa 
de fiscalizar' a política. 

Bafafá 2 

Foi um desses blogs que 
colocaram em maus lençóis um 
ex-candidato a vereador, que na 
gestão passada (de Pedro Bigardi, 
PSD) era oposição a Luiz Fernando 
(PSDB). Ele, que migrou apoio ao 
prefeito eleito ainda no primeiro 
turno das eleições de 2016, tem 
cargo em comissão na 
administração municipal, mas 
'curtiu' uma postagem satírica 
contra os tucanos. 0 post rendeu 
grande dor de cabeça. 

Bafafá 3 

Em sua defesa, o ex-candidato e 
hoje comissionado informou que 
havia sido vítima de um fake, ou 
seja, alguém que teria criado um 
perfil em seu nome e curtido 
postagens contrárias ao governo 
tucano. Até conseguir dizimar as 
dúvidas, o integrante do governo 
passou por desconforto entre os 
colegas de trabalho. 

Visitantes 

O prefeito de Jundiaí, Luiz 
Fernando Machado (PSDB), tem 
recebido muitos estudantes para 
visitar o Paço. Ontem foi a vez de 
crianças do ensino fundamental 
circularem pelos corredores do 
prédio e questionarem o chefe do 
Executivo sobre a cidade. Ainda 
nesta semana, outra turma se 
encontrará com o tucano. Na 
próxima semana, outras duas 
visitas já estão agendadas com 
Luiz. 

Aula inaugural 

0 prefeito de Jundiaí, Luiz 
Fernando Machado (PSDB), 
participou, na manhã de ontem, 
da aula inaugural da Faculdade de 
Medicina de Jundiaí (FMI). A 
instituição comemora 49 anos de 
existência e parceria com o 
município. A saúde foi uma das 
principais bandeiras defendidas 
por Luiz durante toda a campanha 
eleitoral. 

Depoimento 

0 ex-presidente Lula presta hoje 
esclarecimentos ao Ministério 
Público Federal. 0 depoimento 
estava marcado para fevereiro, 
mas foi adiado em razão do luto 
pela morte da ex-primeira-dama 
Marisa Letícia. Lula será 
interrogado na ação penal em que 
9 acusado pelo Ministério Público 
Federal de obstrução da Operação 
! ava Jato ao tentar comprar o 
ilêncio de Nestor Cerveró, 
-̂diretor da Petrobras que na 

poca negociava uma delação 
lemiada. Essa afirmação consta 
e outra delação, a do ex-senador 
;tista Delcídio do Amaral (MS), 
ila é réu na mesma ação em que 
"nbém são investigados o 
"íuarista José Carlos Bumlai, o 
prio Delcídio e o banqueiro 
:ré Esteves, entre outros 
ados. 

> BIOMETRIA E DADOS Começa o recadastramento de eleitores de Várzea Paulista 
Teve início o n t e m o p ro 

ce s so d e r e c a d a s t r a m e n t o 
d a s p e s s o a s q u e v o t a m e m 
Várzea P a u l i s t a . Além d a 
c o n f i r m a ç ã o biométrica, o 
cartório e l e i t o r a l também 
vai c o n f i r m a r d a d o s cadas 
t r a i s c o m o endereço d o s 
e le i to res . 

De a c o r d o c o m Reso lução 
n 2 395 /2017 d o T r i b u n a l Re
g i o n a l Ele i tora l (TRE) d e São 
Pau lo , os e l e i t o re s i n sc r i t o s 
o u t r a n s f e r i d o s n o municí
p io d e Várzea Pau l i s t a , per
t e n c e n t e à 242- Zona Eleito
r a l , até o 4 d e a g o s t o d e 
2015 (antes do início d a Cole

t a d e d a d o s biométricos), de
v e r ã o p a r t i c i p a r d a r ev i s ão 
do e l e i t o r a d o . O p r a z o va i 
até 19 d e d e z e m b r o d e 2017 , 
d e s e g u n d a a s e x t a - f e i r a , 
das 9 h às 18h , p a r a c o m p a 
r e c e r a o cartório e l e i t o r a l 
da c i d a d e . A n t e s , porém, é 
necessário f a z e r a g e n d a 
m e n t o prévio p e l o s i t e 
www. t r e - sp . ju s .b r . S e g u n d o 
F r a n c e Q u i r i n o , c h e f e do 
cartório e l e i t o r a l d e Várzea, 
a c i d a d e c o n t a c o m 85 m i l 
e l e i t o re s e até 10% p o d e per
d e r o título p o r n ã o m o r a r 
m a i s n o município. "Esse re
c a d a s t r a m e n t o é p a r a q u e 

as pe s soas v o t e m a p e n a s n o 
loca l o n d e m o r a m p a r a q u e 
p o s s a m c o b r a r s e u s gover
n a n t e s s o b r e as p r o m e s s a s 
fe i tas e m c a m p a n h a . " 

É obrigatório a p r e s e n t a r , 
n o m o m e n t o do a t e n d i m e n 
t o , u m d o c u m e n t o p e l o 
q u a l se c o m p r o v e a n a c i o n a 
l i d a d e b r a s i l e i r a e u m com
p r o v a n t e d e endereço. Po
d e m ser u s a d o s os s e g u i n t e s 
d o c u m e n t o s : c a r t e i r a d e 
i d e n t i d a d e ; c e r t i d ã o d e nas 
c i m e n t o o u c a s a m e n t o ; cer
t i d ã o d e q u i t a ç ã o do serviço 
m i l i t a r e c a r t e i r a n a c i o n a l 
d e h a b i l i t a ç ã o (CNH). 

LOCAL Recadastramento será feito até o final deste ano no cartório da cidade 

Q u e m n ã o c o m p a r e c e r à 
convocação sofrerá cancela
m e n t o d a i n s c r i ç ã o e l e i t o 
ra l . O a t e n d i m e n t o será rea

l i z a d o n a 242 - z o n a e le i to 
ra l , l oca l i zada n a Rua Mar i a 
Aparec ida , 84, n a Vila S a n t a 
T e r e z i n h a . 

• CAMPANHA DA FRATERNIDADE 

Dom Vicente Costa anuncia tradicional evento da Igreja deste ano, na Casa de Leis, durante sessão ordinária 

Com maioria católica, Câmara recebe hoje bispo diocesano 
LUCIANA MULLER 
muHeflajj.com.br 

A s e x t a ses são ordiná
ria d a Câmara de Jun
diaí, ho je , a p a r t i r das 

18h, além d a p a u t a c o m cin
co i t e n s , terá a presença do 
b i spo d i o c e s a n o d o m Vicen
t e C o s t a p a r a a n u n c i a r a 
C a m p a n h a d a F r a t e r n i d a d e 
2017. A Casa d e Leis, a p e s a r 
de possu i r b a n c a d a evangéli
ca, mantém m a i o r i a dos ve
r e a d o r e s católicos, q u e t ê m 
a t r a d i ç ã o d e c o n v i d a r o re
p r e s e n t a n t e d a Igreja Católi
ca p a r a p a r t i c i p a r d a sessão 
d a Câmara. O b i spo também 
c o m p a r e c e u à d i p l o m a ç ã o 
dos v e r e a d o r e s e l e i t o s , e m 
d e z e m b r o . 

S e g u n d o l e v a n t a m e n t o 
feito p e l a r e p o r t a g e m do Jor
n a l d e Jundiaí, dos 19 verea
do re s d o município, ao m e 
n o s 11 s ã o católicos, u m 
muçulmano e a o m e n o s 
q u a t r o evangélicos ( t r ê s 
n ã o f o r a m loca l izados) . "To
d o s os a n o s s o m o s convida
d o s a p a r t i c i p a r d a s e s s ã o 
p a r a a n u n c i a r o t e m a d a 
C a m p a n h a d a F r a t e r n i d a 
d e . Nes t e a n o o a s s u n t o é o 
m e i o a m b i e n t e , b a s t a n t e 
i m p o r t a n t e p a r a os ve reado
res c o n h e c e r e m , já q u e t ra 
t a m d e q u e s t õ e s e leis sob re 
o a s s u n t o " , exp l i c a o b i s p o 

>- COMPLEMENTO A LAVA JATO 

NOVAMENTE Bispo diocesano dom Vicente Costa afirma que a Igreja não tem papel fiscalizador de governos; intenção é esclarecer 

d a Diocese d e Jundiaí. 
A Igreja Católica, n o a n o 

p a s s a d o , a t u o u d e f o r m a ati-
va c o m o i n t u i t o d e a j u d a r a 
esc larecer o e le i to rado , reali
z a n d o s a b a t i n a s c o m os can
d i d a t o s a p r e f e i t o e v ice d e 
Jundiaí. S e g u n d o o b i s p o , 
c o n t u d o , o t r a b a l h o n ã o te
rá c o n t i n u i d a d e p e l a Dioce

se, de f o r m a d i r e t a . "Não so
m o s f i s c a l i z a d o r e s dos go
v e r n o s e d a política. Todos 
os a n o s a Diocese d e Jundiaí 
p r o m o v e d o i s e n c o n t r o s 
c o m t o d o s os políticos d a s 
11 c idades i n t e g r a n t e s d a re
g i o n a l . O p r i m e i r o será d i a 
15 d e m a i o . Na próxima se
m a n a , o C o n s e l h o dos Lei

gos irá d e f i n i r q u a l o t e m a 
do e n c o n t r o " , d e t a l h a . 

V o t a ç ã o 
Na p a u t a de hoje , c o n s t a m 

u m p r o j e t o de lei, u m a pro
pos ta de e m e n d a à Lei Orgâ
nica, u m veto do Poder Execu
tivo e d u a s moções . Será vota
d a a p r o p o s t a d e e m e n d a à 

Lei Orgânica n a 126/2017, do 
vereador Faouaz Taha (PSDB), 
que prevê a r o n d a escolar co
m o f u n ç ã o p e r m a n e n t e da 
G u a r d a Munic ipa l . Segundo 
o vereador , a i n t enção é fazer 
c o m q u e a r o n d a seja m a n t i 
da i n d e p e n d e n t e m e n t e d a 
alternância d e m a n d a t o s e 
par t idos n o c o m a n d o . A pro
pos ta r ecebeu pareceres favo
ráveis das comissões e do Jurí
dico da Câmara. 

O v e r e a d o r C r i s t i a n o Lo
pes (PSD) es t re ia n a t r i b u n a 
d a Casa d e f e n d e n d o seu pri
m e i r o p r o j e t o d e l e i 
(12.198/2017), q u e p r e v ê a 
c r i a ç ã o do " P r a c i n h a d o s 
D o g s " , p r o g r a m a d e 
consc ien t i zação sobre a pos
se responsável de a n i m a i s do
mésticos. O proje to teve pare
cer favorável das comissões 
d e Justiça e Redação (CJR) e 
da Educação, Ciência e Tecno
logia, Cu l tu ra , Despor to , La
zer e T u r i s m o (Ceclat). Segun
do Cris t iano, o p r o g r a m a n ã o 
terá custos p a r a o município. 

Os ve readores a i n d a vota
r ão o ve to to ta l do prefei to ao 
p r o j e t o d e lei 11.530, d o ve
r e a d o r Paulo Sérgio Mar t in s 
(PPS), q u e prevê a comprova
ção d a ve rac idade das infor
mações do sol ic i tante do ser
viço p a r a impressão de recei
tuários médicos e confecção 
de car imbos . 

Discussão sobre o fim do foro privilegiado chega aos deputados 
A i n d a s e n d o t r a t a d a n o 

S e n a d o , a a c e l e r a ç ã o d a pro
p o s t a d e e m e n d a à Cons t i 
t u i ç ã o , q u e e x t i n g u e o b e n e 
f ic io d o fo ro e s p e c i a l p o r 
p r e r r o g a t i v a d e f u n ç ã o p a r a 
a u t o r i d a d e s , m a i s c o n h e c i 
do c o m o foro p r i v i l e g i a d o , 
a PEC 1 0 / 2 0 1 3 , d e a u t o r i a 
de Alvaro Dias (PV), c o m pa
r ece r favorável d a C o m i s s ã o 
de Cons t i t u i ção , Justiça e Ci
d a d a n i a (CCJ), já g a n h a dis
cussão n a Câmara dos Depu
t a d o s . R e p r e s e n t a n t e d e Jun
diaí e Reg ião , M i g u e l Had
d a d (PSDB) é favorável ao 
fim do privilégio. 

" C o m o p r o s s e g u i m e n t o 
da Lava J a t o e essa m u d a n 
ça histórica n o Brasi l , é ne
cessário q u e o País se m o 

d e r n i z e , f ique m a i s t r a n s p a 
r e n t e e democrático. O foro 
p r i v i l e g i a d o faz p a r t e do sis
t e m a q u e a s s e g u r a v a a im
p u n i d a d e . M e u v o t o é favo
rável a o fim do foro", sa l ien
t a Migue l . 

O t u c a n o a i n d a a f i r m a 
q u e a m e d i d a c o m p l e m e n 
t a os d e s d o b r a m e n t o s d a 
Lava J a t o , já q u e b o a p a r t e 
d o s e n v o l v i d o s n o s e s q u e 
m a s d e c o r r u p ç ã o d e n u n 
c i a d o s p e l a o p e r a ç ã o d a Po
lícia F e d e r a l , h o j e , a i n d a 
c o n t a c o m o benefício d e 
p r e r r o g a t i v a d a f u n ç ã o p o r 
a u t o r i d a d e . 

Nas r e d e s 
S e n a d o r e s e s t ã o s e n d o 

c o b r a d o s n a s r e d e s soc ia i s 

p a r a a s s i n a r u m r e q u e r i 
m e n t o d e u r g ê n c i a p a r a le
v a r a plenário a v o t a ç ã o d a 
PEC. A matéria já foi a p r o 
v a d a e m n o v e m b r o . D e s d e 
e n t ã o , n ã o foi c o l o c a d a e m 
v o t a ç ã o . 

A s u b m i s s ã o dessas a u t o 
r i d a d e s à j u r i s d i ç ã o ordiná
ria , d e p r i m e i r o g r a u , con
f o r m e as r e g r a s p roces sua i s 
d e c o m p e t ê n c i a c o m u m , 
tornará o p r o c e s s o d e 
r e s p o n s a b i l i z a ç ã o m a i s céle
r e . N a prática, d e a c o r d o 
c o m o r e l a t o r , s e r ã o r e t i r a 
d o s d a alçada d e a l g u m a s 
dúzias d e m i n i s t r o s e de
s e m b a r g a d o r e s os p rocessos 
q u e p o d e r ã o se r j u l g a d o s 
p o r m a i s d e 16 m i l juízes. 
(Luciana M u l l e r e Agências ) 

Parlamento aceita 'brexit'. 
Escócia solicita plebiscito 
Legisladores britânicos abriram o 
caminho ontem para que a 
primeira-ministra,Theresa May, inicie 
o "brexit', no mesmo dia em que a 
Escócia anunciou planos para um 
novo plebiscito separatista. 
0 caminho foi aberto após a 
Câmara dos Comuns ter rejeitado 
duas emendas sugeridas pela 
Câmara dos Lordes que poderiam 
atrasar o processo de saída. Após a 
rejeição, as duas Casas que 
compõem o Parlamento britânico 
acertaram a prerrogativa do 
Executivo sobre a questão. 
A primeira emenda obrigava o 
governo britânico a se comprometer 
com a proteção dos direitos dos 
cidadãos europeus no Reino Unido. 
A segunda garantia o poder de veto 
a legisladores sobre o resutedo das 
negociações. 
Membros da Câmara baixa 
rejeitaram a primeira emenda com 

335 votos contra 287, e a segunda 
com 331 a 286. 
A rejeição das emendas e a 
aprovação simbólica da rainha 
Elizabeth - prevista para terça de 
manhã - permitirão que May acione 
o Artigo 50 do Tratado de Lisboa, o 
gatilho formal para as negociações 
da saída do Reino Unido da União 
Europeia. Assim que o artigo seja 
atívado, as discussões devem se 
prolongar por dois anos. 0 governo 
britânico sinalizou que deve iniciar o 
processo até d dia 31. A espera 
poderia estar relacionada também 
ao anúncio da primeira-ministia 
escocesa, Nicola Sturgeon, de que 
pedirá um novo plebiscito de 
independência para o fim de 2018 
ou início de 2019.0 anúncio é ' 
resultado do fracasso do governo 
britânico em ouvir preocupações 
escocesas sobre o "brexit", disse 
Sturgeon. (Folhapress) 
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